

English	Arabic
Parents	أولياء الأمور
What is a Hotspot?	ما المقصود بجهاز نقطة الاتصال (Hotspot)؟
Tips to understanding the device your student is using	نصائح لفهم الجهاز الذي يستخدمه أبنائكم
What is it?	ما هذا الجهاز؟
The hotspot is a portable mobile device that connects to a cellular network and provides a short range wireless (Wi-Fi) network connected to the Internet for your student's computing device such as an iPad, Chromebook or laptop.	جهاز نقطة الاتصال (Hotspot) هو عبارة عن جهاز محمول يتصل بشبكة خلوية ويوفر شبكة لاسلكية قصيرة المدى (Wi-Fi) متصلة بالإنترنت للجهاز الحاسوبي للطالب مثل iPad أو Chromebook أو الكمبيوتر المحمول.
What if it is lost?	ماذا لو فُقد الجهاز؟
Contact your school immediately	اتصل بمدركتكم على الفور
The school can send a command for the device to checkin and report it's general location	يمكن للمدرسة إرسال أمر إلى الجهاز ليقوم بتسجيل الدخول والإبلاغ عن الموقع العام الذي يوجد فيه
How do I use it?	كيف يمكنني استخدامه؟
Charge it using the provided USB-C cord	اشحن الجهاز باستخدام سلك USB-C المرفق
Power it on by pressing the power button on the face for 5 seconds.	شغل الجهاز بالضغط على زر الطاقة الموجود في الجانب الأمامي لمدة 5 ثوان.
Connect computing device to the network name (SSID) and password	وصل الجهاز الحاسوبي باسم الشبكة (SSID) وكلمة المرور
How much data?	ما مقدار البيانات؟
Unlimited standard data	سعة غير محدودة من البيانات القياسية
30 Gigabytes of premium 4G data per month	30 جيجابايت من بيانات 4G المتميزة شهرياً
Once premium data is used, the device can slow to standard 3G Data speeds	بمجرد استهلاك البيانات المتميزة، يمكن للجهاز أن يتباطأ إلى سرعات بيانات 3G القياسية
Data use resets on the 28 th of each month	تتم إعادة تعيين استخدام البيانات في اليوم الثامن والعشرين من كل شهر